

Der Vorsitzende Ratsherr Kluckhuhn begrüßt als Gast Herrn Dr. Tauras, Geschäftsführer der Wirtschaftsagentur Neumünster GmbH. Herr Dr. Tauras präsentiert die Entwicklung und die Aktivitäten dieser Gesellschaft seit ihrer Gründung. Im Rahmen einer anschließenden Diskussion beantworten Herr Dr. Tauras und Herr Oberbürgermeister Unterlehberg die Fragen der Ausschussmitglieder. Unter dem Blickwinkel eines Kosten- Nutzen- Aspektes könnte der Ausschuss auch einen höheren Betriebszuschuss (Verlustausgleich) an die Wirtschaftsagentur Neumünster GmbH vertreten, wenn, wie vom Oberbürgermeister nachgefragt, ein begründeter Mehraufwand nachgewiesen wird.

Ratsherr Grassau regt an zu prüfen, ob Herr Dr. Tauras als ständiges Mitglied dem Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss angehören kann.